

## **MEMORIA DE ACTUACIÓN CURSO ACADÉMICO 2014/2015**

### **AMPA HUERTA DE LA ESTRELLA**

### **CEIP PEDRO GARFIAS**

A lo largo del curso escolar 2014/2015, AMPA Huerta La Estrella ha pretendido actuar siempre **cumpliendo las especificaciones que marcan sus Estatutos**:

Representando a los alumnos y a sus padres en conflictos de cualquier orden que hayan podido presentarse en el centro escolar:

- Siendo portadores de las quejas de los alumnos y padres ante la dirección de dicho centro.
- Colaborando, conjuntamente con el resto de miembros de la comunidad educativa del centro, en la resolución de los problemas que han afectado al mismo.

Defendiendo los intereses de los alumnos en el colegio, y los del propio colegio, apoyando a la dirección del centro en sus reivindicaciones ante las instancias competentes, educativas y municipales, para subsanar las necesidades materiales y de medios del centro.

En octubre de 2014, ante la ausencia de todas las componentes de la Junta Directiva de la AMPA Huerta La Estrella, y por tanto, ante la inactividad de la misma, algunas de las componentes de la Junta actual, deciden abrir proceso de electoral para constituir una **nueva AMPA**. En las elecciones del día **9 de noviembre de 2015**, dicha AMPA queda constituida de la siguiente forma:

Presidenta: Ana María Barrionuevo  
Vicepresidenta: Mónica Martínez  
Secretaria: M<sup>a</sup> Ágeles Gordillo  
Tesorera: Raquel Reina  
Vocales: Rosa Gil  
                  Rocío Ferreiro  
                  Ana Rodríguez  
                  Ninfa Acuña  
                  Mercedes Ortiz  
                  Felisa Hacha

Desde ese momento, AMPA Huerta La estrella, realizó todo tipo de **tareas administrativas** para la modificación de datos en Registros, Bancos, etc, y la puesta en marcha, algo tardía, de algunas de las actividades del primer trimestre. Además, con el firme objetivo de acercar la AMPA a todos los padres de alumnos/as, y no sólo a los socios, y **renovando antiguos métodos de información**, se creó el grupo AMPA Información, el Blog de la AMPA enlazado a la Web del Colegio y el Grupo de Facebook, y se informatizaron todos los datos y registros de socios para que todos estemos informados de todas las noticias relacionadas con la AMPA y con el colegio.

Entre las actuaciones y actividades del curso se encuentran las siguientes:

- Nos afiliamos a la **FAMPA** ( Federación de AMPAS de Sevilla), que nos presta asesoramiento, información y formación, además de un seguro que cubre nuestras actividades.
- Se financió el 50% del coste de las **Agendas Escolares** que el Centro da a cada uno de los alumnos de Primaria.
- La primeras de las actividades que se realizaron, por la cercanía de la Navidad, fue el **Reportaje Fotográfico Navideño**, para la recaudación de fondos de la AMPA. Para ello, se realizaron fotografías individuales y de grupo, que pagaron los padres colaborando así económicamente con la AMPA.
- Se elaboraron y compraron **Adornos Navideños** para la decoración del Hall de Entrada al colegio, los pasillos y el Salón de actos. Entre otros, se montó el árbol de Navidad (con adornos elaborados por los alumnos de infantil), el Portal de Belén y se decoró el escenario para la actuación de nuestros alumnos en la Fiesta de Navidad. Para todas estas actuaciones contamos con la ayuda de un buen grupo de madres.
- Organizamos un **Concurso de Christmas** por Ciclo, con premios para los alumnos ganadores.
- En colaboración con el Distrito Macarena, el día 10 de diciembre se organizó un **Cuentacuentos Navideño** para los alumnos de Infantil.
- Se ofreció a todos los alumnos , profesores y personal del centro, un Desayuno Navideño consistente en **Churros con chocolate**. Para ello, una empresa con personal cualificado y cumpliendo las normas de higiene, montó en el patio del colegio, un Puesto de Churros Ambulante que, junto con la colaboración de un grupo de madres, permitieron que todos pudieran disfrutar de churros y chocolate caliente y recién hechos. Para financiar parte de este desayuno, se puso una Hucha Solidaria en la puerta del cole en

la que colaboraron padres y profesores.

- Villancicos y sillones engalanados, recibieron a los **Reyes Magos de Oriente**, que repartieron caramelos e Ilusión y recogieron la carta de todos los niños en el Salón de Actos del Colegio. El Ateneo de Sevilla colaboró con algunas bolsas de caramelos.
- Desde el mes de Enero, y hasta Mayo, AMPA Huerta La Estrella junto a madres colaboradoras, peló, troceó y repartió la fruta que una vez al mes enviaba la Junta de Andalucía dentro del **Plan de Consumo De Fruta** en el Colegio.
- Durante el mes enero, atendiendo a las necesidades del centro, AMPA Huerta la Estrella comenzó a estudiar la posibilidad de instalar un entoldado en la zona de recreo de Infantil, ya que son 150 niño/as que soportan muchas horas de sol en el patio. Para ello, nos pusimos en contacto con varias empresas que visitaron el colegio para elaborar un presupuesto. Ante la elevada cuantía de éstos, y la imposibilidad de modificar estructuralmente un edificio que es propiedad del Ayuntamiento, la AMPA elaboró un **Proyecto de Entoldado de la Zona de Recreo Infantil**, al que dió registro en la sección de Edificios Municipales del Ayuntamiento y del que a lo largo del curso no hemos obtenido respuesta.
- Fue también en el mes de enero cuando se produjo la **dimisión de la Presidenta y dos de las Vocales de la AMPA**, lo que propició la búsqueda de asesoramiento para la correcta actuación, ya que este caso no estaba especificado en nuestros estatutos. Se acordó en una reunión de la Junta, la elección de la Vicepresidenta como Presidenta en funciones, hasta la convocatoria de la Asamblea Extraordinaria.
- El día 26 de febrero, el **Día de Andalucía** se celebró ofreciendo a todos los alumno/as y profesores, un desayuno andaluz que consistió en Pan con Aceite de Oliva y Jamón, y Zumo de Naranja Natural. Para poder llevar a cabo este desayuno contamos con la colaboración de empresas que nos ayudaron con los productos que necesitamos (Serunión, Denominación de Origen de Antequera, Ybarra, Cooperativa de Agricultores de Alcalá de Río, Confitería El Águila, ...) y con la colaboración de un buen número de madres colaboradoras.
- El día 3 de marzo de 2015, en Asamblea General Extraordinaria, se aprobó la **Modificación de los Estatutos y la composición de la Nueva Junta Directiva**, que quedó de la siguiente forma:

Presidenta: Mónica Martínez

Vicepresidenta: Rosa Gil

Secretaria: M<sup>a</sup> Ágeles Gordillo  
Tesorera: Raquel Reina  
Vocales: Rocío Ferreiro  
                  Ana Rodríguez  
                  Mercedes Ortiz

- Durante el mes de marzo, se actualizaron en los diferentes registros, banco, etc...los datos de la Junta directiva de la AMPA, y, además de realizar las gestiones necesarias con la empresa Educomex y la Escuela Sevillana de Ajedrez, se preparó toda la documentación necesaria y solicitamos **Subvención al IMD** (Instituto Municipal de Deportes) para la puesta en marcha en el colegio, de **cuatro Escuelas Deportivas** para el curso 2015/2016: Baile Deportivo (Benjamín y Prebenjamín) y Ajedrez (Benjamín y Prebenjamín).
- En el mes de abril solicitamos al Distrito Macarena, la **Subvención en Especies** necesaria para llevar a cabo la Fiesta Fin de Curso.
- Organizamos la **Rifa de una tablet** para poder sufragar los gastos del autobús necesario para el Viaje de Fin de Curso de Sexto.
- Y fué también durante el mes de abril, en el que, como consecuencia de las quejas continuas de los padres de alumnos matriculados en Clases Extraescolares del Plan de Apertura del Centro por la deficiente calidad de las mismas, nos comprometimos en Consejo Escolar, a organizar una Evaluación de las opiniones de los padres. De forma consensuada entre la AMPA, la Dirección del Centro y la empresa encargada de la Gestión de dichas Clases, y con el objetivo de mejorar la oferta y calidad de las mismas, se elaboró un **Cuestionario de calidad** que se hizo llegar a todos los padres de alumno/as.

Los resultados de estos cuestionarios los evaluamos de forma objetiva y se redactó un informe que enviamos a la Dirección del Centro y a Educomex. En base a dicho informe, las tres partes acordaron la modificación de algunas formas de proceder en el desarrollo de las clases y se elaboró la oferta y el horario del Plan de Apertura y de las Actividades que organiza la AMPA junto con el IMD, para el Curso 2015/2016.

- Durante el mes de mayo, se preparó la documentación necesaria que enviaríamos a los padres de alumnos/as en el **sobre de matrícula** para el próximo curso escolar.

Además, comienzan los acuerdos, compras y **preparativos para la Fiesta Fin de Curso y la organización de la Tómbola**. De forma paralela y debido a los inconvenientes surgidos con respecto a la responsabilidad de la

Organización de la Fiesta en el Colegio, nos vimos obligados a buscar asesoramiento legal externo, sobre la Normativa que rige este tipo de actuaciones.

- Es también en mayo, que se realiza un reportaje fotográfico a los alumnos/as de las clases de Infantil de 5 años y de Sexto, para la elaboración de las **Orlas de Fin de Curso** como recuerdo de su paso por la etapa de Infantil y Primaria en el Pedro Gracias, respectivamente.
- A primeros del mes de junio, pusimos en marcha la campaña de Crowdfunding **“Pon Música en tu Cole”**. El objetivo de dicha campaña fue la recaudación de fondos para la sustitución de la Sirena del Colegio, por Hilo Musical. Para ello, y siempre con la ayuda de madres que colaboraron, y la creatividad de una de ellas, elaboramos medallones y pulseras solidarias que llevaban impresos imágenes de los grafitis de los muros del cole, y se vendieron en la Fiesta Fin de Curso.

Tras el éxito de esta campaña, y después de muchas gestiones con diferentes empresas informáticas, se realizó prueba de sonido y se aceptó el presupuesto de ADV Informática, acordándose la financiación del Hilo Musical entre AMPA Huerta La Estrella (con la colaboración de Educomex), y la Dirección del centro.

- El día 12 de Junio, celebramos la **Fiesta Fin de Curso** en nuestro centro. Para ello, organizamos un ambigú, decoramos el escenario cedido por el ayuntamiento e instalamos equipo de sonido y de iluminación. Asimismo, se montaron tres stand benéficos: una tómbola, un pintacaras y el stand de venta de medallones solidarios. Una empresa de seguridad vigiló la entrada al colegio mientras duró la Fiesta.

En esta ocasión, también contamos con la ayuda de muchos padres y madres de alumnos del centro, tanto para la organización (montaje de barra, de tómbola, de stand, iluminación, ...), como para la atención de barra y stands ese día, y además, con la ayuda desinteresada de empresas privadas ajena al colegio (de alimentación, decoración de escenario ( Caritas Felices), donativos para tómbola ( ABC, Educomex, Escuela Sevillana de Ajedrez, Distrito Macarena, ...).

- Finalizamos el curso, elaborando y dando registro a la documentación necesaria para la **Justificación del gasto de la Subvención en Especies** otorgada a la AMPA por el Distrito Macarena, así como la **Justificación de la subvención cedida por el IMD** para las Escuelas Deportivas solicitadas el año anterior.

- Cerramos el curso con la Elaboración del **Estado de Cuentas** de la Asociación.

En todo momento, hemos trabajado contando con el apoyo, las facilidades y el compromiso de la Dirección del Centro, así como de todos los profesores y personal de conserjería, copistería y portería.

Sevilla, 01 de noviembre de 2015



Fdo: Mónica Martínez Colorado  
Presidenta AMPA Huerta La Estrella